

学校だより

11月

＜教育目標＞

- ・本気で学ぶ子ども
- ・心ゆたかな子ども
- ・根気つよい子ども
- ・元気な子ども

平成24年11月号
栃木市立皆川城東小学校

充実した学習・行事への参加

10月は、各学年の校外学習や宿泊学習があり、教室を離れ自分の目と耳と心でいろいろな体験を通して学習を行うことができました。特別活動では、運動部が市の陸上交歓会で見事に優勝し3連覇を達成しました。音楽部は下都賀地区音楽発表会へ参加し、合唱で心を一つにしてすばらしいハーモニーを奏でることができました。現在は、11月21日（水）に開催予定の「しろやまマラソン大会」に向け、練習に取り組んでいます。一人一人が自分の目標を持ち、苦しいことへ積極的に挑戦し、「できた」という達成感を味わえる機会としたいと思います。本部役員の皆様、指導委員の皆様には交通指導お世話になります。

PTAバザー大成功 益金は、教育活動に大切に使わせていただきます

10月13日（土）に、PTA主催のバザーと模擬店が行われました。本部役員の皆様を中心として、役員の皆様のお骨折り、ご協力をいただき大成功で終わることができました。役員の皆様には、夜遅くまでの事前の打ち合わせや、各自治会の常置委員様の食券販売、会員や地域の皆様のバザー拠出品のご協力、模擬店でのお買い上げへのご協力ありがとうございました。今年度の益金は、315,497円となりました。ご協力ありがとうございました。今後、教育活動に大切に使わせていただきます。



みなさんあめでとうございます

◎下地区読書感想文コンクール ○自由図書の部 優良賞

2年 大出幸芽さん 2年 鈴木ここさん
4年 森戸玲久斗さん 6年 瀬下未玲さん

○課題図書の部 優良賞

2年 中島舜都さん 3年 近藤あゆ美さん
4年 近藤隆文さん 5年 森戸怜奈さん
6年 渡辺瞳さん

◎下都賀地区音楽発表会 学校賞 優秀賞

陸上交歓会 優勝 (3連覇達成)

10月19日（金）に開催された陸上交歓会で、日頃の部活動の成果を存分に發揮し優勝することができました。

(男子の部入賞者)

80mH	1位	6年	清水 竜也さん
同	4位	6年	寺内慶之介さん
200m	2位	6年	野原 真拓さん
走り幅跳び	1位	6年	大橋 拓弥さん
同	3位	5年	本多 康成さん
走り高跳び	2位	6年	村上 峻一さん
同	5位	6年	佐柄 直さん
ソフトボール投げ	3位	6年	寺内 翼さん
同	6位	6年	青木 優太さん

男子4×100mリレー1位(野原さん、村上さん、寺内さん、大橋さん)

(女子の部入賞者)

80mH	1位	6年	岩出晏希那さん
100m	3位	5年	関口 桃香さん
1000m	1位	6年	関口 茉恵さん
同	4位	6年	渡辺 瞳さん
走り幅跳び	3位	6年	今井 美咲さん
ソフトボール投げ	5位	6年	小笠原果林さん
同	6位	6年	関口 薫さん

女子4×100mリレー4位(関口薰さん、関口桃香さん、渡辺瞳さん、関口茉恵さん)

今月の予定

空間放射線量(校庭) 10月31日(水) 午後4:00
0.073 μSv/時

11月 2日 (金)	夢プロジェクト計画M日課⑥
11月 4日 (日)	皆川地区文化祭(4年参加)
11月 6日 (火)	栃木市音楽発表会 M日課⑦
11月 7日 (水)	全校朝会 小中合同研修会⑥
11月 8日 (木)	5年校外学習(日産自動車他)
11月 8日 (木)	4年校外学習(那須方面)
11月 9日 (金)	秋祭り(3年参加) M日課⑧
11月 13日 (火)	午前中授業(研修会のため)
11月 16日 (金)	M日課⑨
11月 20日 (火)	M日課⑩
11月 21日 (水)	しろやまマラソン大会
11月 22日 (木)	夢プロジェクト実践 B日課
11月 23日 (金)	勤労感謝の日
11月 26日 (月) ~11月 30日 (金)	読書週間 & 清掃強調週間
11月 26日 (月) ~12月 7日 (金)	教育相談週間
12月 3日 (月)	人権集会 A5清掃なし
12月 5日 (水) ~12月 7日 (金)	5年海浜宿泊学習
12月 10日 (月)	表彰朝会
12月 11日 (火)	皆川中入学説明 & 生徒会選挙
12月 12日 (水)	駅伝交歓会 B4&清掃
12月 12日 (水) ~12月 18日 (火)	個人面談週間 B4&清掃
12月 19日 (水)	B5清掃なし
12月 20日 (木)	A5
12月 21日 (金)	放課後清掃 B5日課

◎教育祭 善行功労児童 6年 渡辺 瞳さん

一行詩 6年 瀬下 未玲さん

◎防火ポスター佳作 5年 関口 笑菜さん

アシストネットだより

10月9日(火)にディスプレイボランティアの方々でステンドグラス風の壁紙を作っていました。2階ボランティア室の窓に飾ってありますので、是非ご覧ください。

9月25日(火)
に下絵の構想を皆で
協議しているところ
です。



完成したステンドグラス！

児童の下校についてのお願い

秋が深まり、日暮れが早くなっています。本校では、一斉下校の他に、低学年だけでの下校、中・低学年での下校等を実施しています。交通に注意し、安全に下校するよう指導していますが、ご家庭でも集団下校へのご協力をお願いします。

交通指導員さん感謝の会

10月17日(水)に、日頃子ども達のために毎朝早くから、雨の日も風の日もお世話になっている交通指導員の伴様、片山様をお迎えして、「交通指導員さん感謝の会」を児童会が中心になり開催しました。

指導員さんにに関するクイズやメッセージカードの贈呈を行いました。



【4年生宿泊学習】 太平少年自然の家10月25日(木)～26日(金)

天気にも恵まれ、ナイトハイクや飯ごう炊さん等の活動を行いました。



講師は、昨年までいらした武藤先生でした。

学校保健委員会開催

10月11日(木)に味の素株式会社様のご協力で、「味覚教室」を開催いたしました。5・6年生と保護者の皆様にご参加いただき、「おいしさや」「だし」の話など子ども達が健やかに育つための食生活のお話をいただきました。



かつおぶしを削っています。



こんぶやしいたけの観察中

【学校の活動から】



10月1日(木)

しろやまクリーン作戦を行いました。天気がよく暑い日になりましたが、子ども達は落ち葉の清掃や除草活動に一生懸命取り組みました。



科学の不思議を体験しています。



ウサギ小屋の観察をしています。



6年1組
算数授業の様子

10月11日(木)

1・2年生の校外学習で、わくわくグランディ科学ランドに行って、班ごと体験学習をしてきました。2年生は、1年生の面倒をよく見てくれました。

10月30日(火)
5年生が栃木特別支援学校の児童と一緒にゲームをして楽しく交流ができました。



高校入試レベルのグラフの問題です。

10月31日(水)

交流授業で、高木先生・秋澤先生と皆川中の海老沼先生が授業を行いました。みんな真剣に考えていました。